

Precios referenciales del petróleo continúan en alza



Londres, 19 dic (RHC) El petróleo subió este lunes, ya que los precios de los referenciales fueron impulsados por un dólar más bajo y por el retraso de las nuevas exportaciones de crudo libio, en medio de las expectativas de una menor oferta hacia 2017.

Los futuros del petróleo Brent subían 32 centavos a 55,53 dólares el barril. En tanto, los futuros del WTI en Estados Unidos ganaban 31 centavos a 52,21 dólares por barril.

Analistas dijeron que el ascenso era alentado por el retraso en los envíos de Libia. La semana pasada, una facción que vigila la infraestructura petrolera informó la reapertura de un oleoducto bloqueado entre los yacimientos de Sharara y El Feel, pero otro grupo aseguró que había impedido el reinicio de las operaciones en el área.

"Libia y un dólar más bajo están compensando (los factores pesimistas)", dijo Tamas Varga, analista de PVM Oil Associates. "Deberíamos esperar precios más altos en el futuro próximo".

El impulso en los precios del barril era ayudado por el descenso de 0,12 por ciento a 102,83 de la moneda estadounidense contra una canasta de monedas. Un dólar más débil abarata al crudo para los tenedores de otras divisas.

Algunos analistas proyectan que la fortaleza del mercado petrolero se mantendrá hacia comienzos de 2017, gracias al acuerdo que firmaron los principales exportadores mundiales para reducir su producción en casi 1,8 millones de barriles de petróleo por día a partir de enero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/115882-precios-referenciales-del-petroleo-continuan-en-alza>



Radio Habana Cuba